



### 西原南小学校

朝ドリル丸つけボランティア 毎週(水)(金) ※月に何度か無しになる日もあります。

保護者や祖父母、地域の方が参加して、児童が問題を解く朝ドリルの丸つけをボランティアしています。先生が指導する時間を確保するために2013年から始まった丸つけボランティアです。

- ・児童の肯定感を育む★丸だけつけることで間違いは直して次に丸をもらえば良いという感覚★ボランティアからの積極的な「頑張ってるね!」「すごいね!」の声かけで褒めてもらえる喜び

保護者や地域の方との交流★朝ドリルあとには、ピロティでお茶菓子を出しています。保護者同士や地域の方とユンタクして、悩みや嬉しかったこと等たくさん情報交換をして、コミュニティができます。



地域の子どもたちにもっとわくわく、

もっと笑顔を。子どもが楽しいとおとなも楽しい。

チイボラになろう! 読み聞かせ、勉強のお手伝い、書道やダンスや歌や楽器、空手やエイサー、お仕事のお話や体験、美化活動や子どもたちの安全を守る活動などなど。

こんなことができるよ、

こんなことができるかも!

みんなのチイボラ待ってます!



学校への理解★児童の様子や先生の様子を丸つけて感じているボランティアさんは、児童のためにはもちろんの事、頑張っている先生へも何か出来る事は無いかの声が良く聞かれます。

たくさんの方に参加してもらっていますが、理想は各クラスに2人配置。まだボランティアさんが必要です!

ご参加お待ちしています! (金城)



### 坂田小学校

坂田小学校は、2026年4月30日に80周年記念式典を行います。それに向けて、PTAを中心に各部会に分かれて準備を進めております。地域の皆様、今後とも坂田小学校を宜しくお願いします。(山城)

けれども、マグラーがあらわれてはいろいろな食べ物をくさらせてしまう。みんな困ってしまって、マグラーのいるあたりの地域では、一日早くムーチーするようになったそうです。みんなのところはどうでしょう? マグラーよりさきに美味しい食べですね!



### 西原東中学校

3年生のみなさんには最後の読み聞かせでした。もともと体育の先生で、授業のときの事故で半身不随になった星野富弘さんの本。「いのちより大切なものの」口で描いたとは信じられないような美しい絵。そして、なにもかも失ったようなところから紡いだ言葉のひとつひとつが心に染みます。何度も何度も。物語を届ける読み聞かせ。この学校を旅立つみんなの明るい未来のためのエールです。幸多かれ!



ボランティア募集しています!  
お申し込み、登録はお電話、  
または ← の QR コードから